
 

 

 

 

 

 

 
 

校長 ○○ ○○  

 ４２日間という長い夏休みが終了しました。 

 子供たちは，この期間中，大きな事故や怪我をすることもなく元気に過ごしてくれたこと，まずほっと

しているところです。これも保護者や地域の皆様方が温かく見守り，御支援，御協力してくださったお陰

と深く感謝しております。ありがとうございました。 

 さて，先日同僚の訃報に接しました。同時期に採用され，新採，再配，抜擢と同時期でした。

また，再配校で職場も同じ時期があり，他人事とは思えませんでした。彼女は，常に子供たちに

寄り添い優しく且つ厳しく接し，受けもたれた子供たちは彼女をとても慕っていました。彼女の

人望でしょう。彼女の御冥福を祈りつつ，彼女の子供たちに対する思いを大切にしながら，学校

経営に当たっていこうと心を新たにするところでした。 

 倒木の事件以降，学校のガジュマルもロープを張り立ち入り禁止にしてあります。業者の方に

点検・伐採をしてもらう予定で進めているところです。学校は，安心・安全な場所でなくてはな

りません。保護者・地域の方々も，通学路を含めた学校の環境安全に対して何かありましたら，

御連絡ください。また，子供たちの健やかな心の育成に対しても，子供たちの心に寄り添い，教

職員・保護者・地域と連携した安心・安全な学校作りに努めて参ります。今後とも変わらぬご支

援・御協力を宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和４年度 奄美市立佐仁小学校だより８月号 

 
佐仁小学校キャッチフレーズ「蝶と太鼓と読書の佐仁小」  令和 4年９月１日（木）発行 

※ この学校だよりは，『佐仁小学校ホームページ』でも後日発信します。どうぞ御覧ください。 

            
９月 １日（木） 始業式，身体計測 

アラセツ（8/31～）※中止 

   ２日（金） 津波避難訓練 

   ６日（火） シバサシ（～７日）※中止 

９日（金） 授業参観，ＰＴＡ全体会 

      学級ＰＴＡ，学校保健委員会 

１０日（土） 土曜授業，シマグチ，シマ唄 

１５日（木） 食育の日 

２７日（火） 運動会予行練習 

２９日（木） 運動会準備 

6年生のお楽しみ会の 1コマです。 



 

７月１３日（水）に笠利 B＆G 海洋センターで着衣水泳と水泳発表

会がありました。着衣水泳では，当センターの○○さんにお世話にな

りました。服を着たまま水に落ちてしまったときは，慌てることなく

「浮いて待つ」ことが大切だそうです。ペットボトルを利用した背浮

きも習いました。これだと，いつも顔が水面から出ていて呼吸ができ

ます。もしものときは，無駄な動きをせずに，できるだけ長く浮いて

助けを待つことを学習できました。そして，一番大切なのは「ライフ

ジャケットを必ず着けて，海や川に行ってください。」という登尾さん

の力強い言葉がありました。どんなときも守りたいと思います。 

着衣水泳のあとに，水泳発表会を行いました。１年生は小プールで宝

探しと輪くぐりを発表しました。初めの頃はなかなか顔を水につけるこ

とができない子供もいましたが，今では上手に水に潜れるまでになりま

した。2年生以上は大プールで 25ｍにチャレンジです。膝を曲げない

で強くバタ足したり，腕を上手に上げて息継ぎしたりしながら，全員が

25ｍを泳ぎ切ることができました。これからもどんどん泳力を高めて

もらえればと思います。ご声援ありがとうございました。 

 

 

7月の家庭教育学級は，「子供たちの体力・運動能力

の向上をめざして～レッツ トライ エクササイズ」を

行いました。内容は，「家の中でもできそうだ。」「毎日

できそうだ。」「これなら自分でもできそうだ。」と思う

ことができる「これならできる『プラス 5分運動！』」

です。笑顔いっぱいの楽しくできる運動から，体が悲

鳴をあげてしまうハードな運動まで，和気あいあいと

した雰囲気の中で行うことができました。翌日以降に

「筋肉痛がぁ…。」との声も聞こえましたが，御家庭で

も「プラス 5分運動」が増え，子供たちの体力・運動

能力が上がるといいですね。 

 

 

 

 

○○○○さん 

いつものラジオ体操とは違って，おじ・おばや知らない人など，たくさん

の地域の人たちと体操ができてうれしかったです。またしてみたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐仁小学校では，子供たちの郷土を愛する心を育てるために，島の自然や文化を体感させ，島の先人や

歴史などを学ばせる学習を行っています。そのひとつとして，今年度も○○○○さんと○○○○さんを

お招きしてシマグチの学習を行っています。７月９日（土）のシマグチは，体育館で波遊びをしながら学

びました。長縄を波に見立てて「ウキーヌ ナンヨー，パチーニ ミンサカッティ，アキタキタキタ」と

歌いながら遊びます。「波が引いて，波が来たよ。逃げないとぬれちゃうよ。」という感じで，長縄に当た

ると波にぬれてしまいます。今回も子供たちは楽しくシマグチを学習することができました。○○さん，

○○さん，ありがとうございました。 
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７月１日（金）に佐仁小学校で学校評議員会が開かれました。この会は，学校・家庭・地
域が協力し合いながら，よりよい教育活動をめざすためにあります。 
今回は，授業参観後に，学校側からの学校経営や体力・運動能力の実態などの説明をし，

意見交換を行いました。学校評議員のみなさま，お忙しいところありがとうございました。 
【令和４年度学校評議員】 
○○ ○○（２区区長） 
○○ ○○（学校応援団長） 
○○ ○○（PTA会長） 
○○ ○○（1区民生委員・児童委員） 
○○ ○○（2区民生委員・児童委員） 

学校評議員会がありました 

 
７月１３日（水）に佐仁小学校で校区青少年育成協議会と校区 

活性化委員会が開かれました。 
青少年育成協議会では，夏休み期間中の水難事故の防止や未成 

年者の深夜徘徊，飲酒，喫煙などの防止など，佐仁校区全体で青 
少年を見守る環境づくりについて確認し，笠利駐在所からは笠利 
町内での青少年の様子や声かけ事案についての話がありました。 
活性化委員会では，NPO 法人あまみ空き家ラボからの佐仁校区活性化プロジェクトの説

明，佐仁在住の大学生による貸し出せる空き家を増やす取組や佐仁小でのイベント計画など
についての説明がありました。当日参加されたみなさまありがとうございました。 

校区青少年育成協議会と校区活性化委員会がありました 

 
夏休み期間中に４日間，校区愛のパトロールを実施しました。佐仁消防分団の方々，佐仁

小保護者のみなさま，ありがとうございました。 

校区愛のパトロールがありました 

佐仁校区のみなさんこんばんは。こちらは佐仁校区青少年

育成協議会の愛のパトロールです。他人の子も，わが子も，

みんな佐仁っ子，笑顔で愛の声かけを，家庭・学校・地域が

一体となって青少年を育成していきましょう。 

 
 
夏休み期間中，午前１０時から午前１１時３０分まで

図書室を開放しています。読書をしたり，宿題をがんば
ったりしています。特に１８日（木）の日は，翌日の出
校日の宿題チェックを控えて，集中してがんばっていま
した。 

作文，何を書こうかなぁ。 計画通りに宿題が進み

ました(^▽^) 

 

10月 2日（日）の運動会は，小学

校のみの実施となります。校区運動会

は中止です。よろしくお願いします。 

今月のとじ込み文書は

ありません。 

 


